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そろそろおしまいとのメッセージに驚いています．原発の問題はこれからだと 

思っていたのですが，，， 

 

チェルノブイリの影響もこれから１０年以上たってからでてくるものと 

思われます．どうして，もうおしまいなんですか？私などは気が短いもの 

ですから，アフターケアの悪さに怒ってしまいます． 

 

 環境汚染にしてもほとんどフォローがされていません．一時話題になると 

報道してもその後はしらんぷりですね．（もし取材中だったらすみません） 

あまり強いことはいいたくありませんが，やっぱり広瀬さんが本を出すまで 

ほとんどなにもしなかった新聞社の恥をうわぬりするようなことはやめて 

欲しいです． 

 

 というわけで，このボードはすくなくとも今後２０年間は閉鎖すべきでは 

ありません．よろしく！ 

 

 

 

   


